

NOTA EDITORIAL

El 5 de septiembre de 2001, el grupo *Macrópolis* de la Universidad Nacional de Colombia organizó un interesante seminario sobre la Banca Central en Colombia.

En esta edición, publicamos las ponencias de Leonardo Villar Gómez y José Darío Uribe Escobar en dicho seminario, así como la presentada por Carlos Caballero Argáez en el seminario “Situación y Perspectivas Económicas 2000-2001”, organizado por ANIF, Fedesarrollo y la Cámara de Comercio de Cali, el 30 de agosto de 2001.

Considero que estos artículos explican en forma clara cuál ha sido la política del Banco de la República en el pasado reciente, y cuáles han sido las bases teóricas para su implementación.

Miguel Urrutia Montoya
Gerente General